

## BRAIN-SUR-L'AUTHION

# Le BACR a tenu son assemblée générale



Les adhérents, venus nombreux à l'AG de Brain Andard Cyclo Rando.

Vendredi soir dernier, les adhérents Brain Andard cyclo rando (Bacr) se sont retrouvés à La Bohalle pour l'assemblée générale en présentiel, ce qui n'était pas le cas l'an dernier. Les responsables du club étaient très satisfaits de voir que plus de 80 % étaient présents ou représentés. *« C'est presque un événement aujourd'hui de pouvoir se retrouver pour l'AG après deux années interminables de contrariétés, de contraintes, de privations multiples, d'incertitudes en raison de la pandémie »*, a déclaré Jean-Luc Chartier, le président.

Après les rapports d'activité des deux sections, cyclo et marche, illustrés par un montage vidéo qui a fait revivre les principaux moments de l'année, les projets de la nouvelle saison ont été annon-

cés, à commencer par la randonnée de l'Authion, qui sera organisée le jeudi 26 mai (jeudi de l'Ascension). Lors de sa dernière édition, avant le Covid, la fréquentation avait flirté avec le millier de participants. Si la météo est favorable, ce nombre pourrait de nouveau être atteint cette année. Pour la section marche, un projet devrait se mettre en place en septembre de randos douces, sur une distance limitée de 4 à 8 km, destinées à ceux qui souhaitent lever le pied.

Enfin, le président a mis à l'honneur deux membres du bureau, Serge Aubry et Jean-François Viau. Ils ont reçu le prix du « mérite du cyclotourisme » pour leur engagement dans cette discipline depuis des décennies.

JANL08

\*\*